
Protokoll: 

 

RM Dr. Schmidt-Wygasch möchte wissen, warum die Verwaltung den bestehenden 

Vertrag mit der Firma nicht verlängern will, ebenso für den Vertrag zu TOP 5. 

 

Stv. Werkleiter Danne erläutert kurz, dass der Vertrag auf Wunsch des bisherigen 

Auftragnehmers nicht verlängert werden soll. Grund sind die gestiegenen 

Rohstoffpreise, so dass die ursprünglich kalkulierten Angebotspreise seitens des 

Auftragnehmers nicht mehr gehalten werden können. Er weist weiter auf die 

Schwierigkeit hin geeignete Firmen zu finden, da diese ihre Tätigkeiten z.Zt. eher auf 

Großprojekte ausrichten. 

 

Nachdem es zu diesem Tagesordnungspunkt keine weiteren Wortmeldungen gibt, 

stellt die Vorsitzende die Vorlage zur Abstimmung. Sie stellt fest, dass die Vorlage 

einstimmig beschlossen ist. 

 

 


